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１．マジックを始めたきっかけは？いつから？ 
 
小学校3年生くらいの時、テレビで、Mrマリックの超魔術を

見て、マジックに興味を持ちました。 

早速、「100円ショップ」や「トイザラス」で売っているマジッ

クを買って、自分でもマジックをやってみるようになりまし

た。当時、私は普通の小学校に通っていましたが、マジック

は言葉を使わないので、健聴者の友だちと、マジックを

使ってよりよいコミュニケーションが取れるようになりまし

た。それで、ますますマジックが好きになっていきました。 

2.これからの目標、またはやってみたいことは？ 
 

7月にはNHKの「みんなの手話」に少しだけ出演させて戴くことに

なっていまして、収録も既に終わっています。将来、手話の番組

にレギュラーで出演したいですね。 

マジックを通して、手話に関心をもつ人を増やしたいですし、実

際に手話に興味をもっていらっしゃる方にはマジックを通してよ

り一層「ろう者」とのコミュニケーションを深めていってもらいた

いと思っています。マジックは子供さんからお年寄りまで、誰にで

も楽しんでもらえるエンターテインメントですからね。 

3.オフの日は、どのように過ごしていますか？ 

 
私は高校を卒業した後、「柔道整復師」の国家資格をとる

ための専門学校を卒業出来たのですが、国家試験が難しく

て、まだ合格できていないんです。ですから、オフの日はマ

ジックの稽古と国家試験の勉強をしています。 

・・・あと温泉が好きなので、あちこちの温泉施設に行きます

ね。埼玉は、意外と温泉が多いので、自分で調べて車で出

かけています。長野にも素晴らしい温泉がたくさんありま

すから、今回の「全国ろうあ者大会」に参加するのも、そう

いう意味でもとっても楽しみなんです！ 
 

4.長野大会への意気込みやメッセージをお願いします。 

 
日本最大級のろう者の大会に、マジシャンとして参加出来ること

は、私の大きな誇りです。お招き下さった実行委員会の皆様には

心から感謝致しております。 

私のマジックの「原点」は自分がろう者だ、というところにありま

す。ろう者だからこそ、健聴者には真似できない表情、身体表現

が出来るのだと思っています。 

今回、ろう者の仲間の前で演技が出来ることは、私にとって本当

に光栄です。心をこめて、一生懸命に演技させて戴きます。 

皆さん、どうぞよろしく御願い致します。 
 

ゲスト 

インタビュー 

デフマジシャン 

NOBUさん 



１．芝居を始めたきっかけは？いつから？ 
 
きっかけは、小学部時代から父の影響です。 

父はいつも舞台の司会をしていました。 

私が本格的に芝居の勉強を始めたのは、中学3年生です。 

2.これからの目標、またはやってみたいことは？ 
 

目標は皆さんがいつまでも笑える、楽しめる芝居を続け

たいことです。 

やってみたいのは、ビートたけしさんと一緒に芝居をやる

ことかな？笑 

3.オフの日は、どのように過ごしていますか？ 

 
私は、絵を描くとか木材を使って、いろいろ作ることが趣

味です。 

オフの時は、いろいろ描いたり作ったりしています。 

4.長野大会への意気込みやメッセージをお願い

します。 

 
大会で芝居をやれる機会をいただいて、とても感激です。 

ありがとうございます。 

一人でも楽しめるように、芝居を頑張ります。 

みなさん、私の芝居を見て、満足いただけたら嬉しいです。 

頑張ります！ 

砂田アトムさん 

フラメンコサークル紹介 

ろう者 A 
リズム、難しいよ～ 

本番まで間に合わないよ～（泣） 

一生に一度しか出来ない経験なので 

楽しみたい♪い 

ろう者 B 
リズム感が悪い～（汗） 

でも、頑張ります！！！ 

本番は楽しみに～ 

先生 
大勢の観客、ビッグハットという広い会場で、みんなが楽しめるように

構成を考え、一生懸命練習しています。 

みなさんの仲間もサプライズで参加。誰よりも真剣に頑張っています。

その成長たるや、目を見張るものです。 

美しく、情熱的に踊ります！当日お楽しみに～ 


